## Un espacio libre de expresión: Union blog

En los años 70 nació la revista UNION.

Union Magazine era una revista en papel muy esperada por todo el personal de la sede y de las oficinas exteriores. Era una puerta abierta a las noticias del momento, a todos los acontecimientos que tenían lugar en la OIT y en el mundo. Fue testigo del paso del tiempo, reflejo de las décadas que se sucedieron hasta 2016, año de su última publicación en papel. La revista en papel tuvo que abandonarse por falta de tiempo del personal para invertir en este medio y por la dificultad de encontrar autores para los artículos. Pero también porque, al igual que la prensa en papel de todo el mundo, tuvimos que reinventarnos y pensar en el planeta.

Como hay que avanzar con los tiempos, el Sindicato quiso mantener vivo el espíritu de la revista, pero modernizándolo con un blog.

El blog apareció por primera vez en 2017 con una entrevista a Deborah Greenfield (<u>enlace</u>). Fue un comienzo difícil. El blog sindical se enfrentó a los mismos obstáculos de falta de tiempo y disponibilidad. Pero el Consejo Editorial aguantó como pudo.

A pesar de los esfuerzos de todos y a causa del covid, el blog se interrumpió de 2020 a 2023.

Una vez superada la pandemia, el Comité del Sindicato decidió reactivar este medio con vistas a estrechar lazos: más fácil de utilizar y más abierto a los funcionarios, un espacio libre de expresión.

La línea editorial sigue siendo la misma que la de la revista en papel: artículos escritos por funcionarios para funcionarios. El comité de redacción sólo está ahí para coordinar y reunir los artículos y publicarlos.

Sigue siendo un lugar donde cada cual puede expresarse con mayor libertad y de manera más informal que a través de redes más tradicionales, como el sitio web de la Unión.

Al igual que su hermano mayor, el blog publica una amplia gama de temas, desde artículos más emotivos como "Noticias de Maria Marta Travieso" (enlace) hasta entrevistas (enlace), pasando por el humor y la poesía/sabiduría (enlace), así como temas más serios y relatos personales (enlace).

El blog de la Unión es un lugar para compartir, intercambiar opiniones y, a veces, polemizar sobre temas delicados: refleja una época.

El consejo de redacción vela por que los artículos publicados se ajusten a las normas de conducta de la función pública internacional y respeten la línea editorial histórica de la revista. El contenido del blog está escrito por funcionarios para funcionarios.

El equipo editorial busca siempre voluntarios para escribir en este medio, con el fin de mantenerlo fresco, diverso y de tono libre.

Ofrecemos un espacio de libertad que también permite un derecho de réplica a determinados artículos. Este espacio está abierto a todo aquel que quiera poner pluma al papel y expresarse. Un derecho de réplica en un entorno benévolo y respetuoso, por supuesto.

¿Por qué no participar? Venga y participe en estos intercambios ricos y variados. Su contribución sólo puede enriquecer este lugar de intercambio.